



9月の園だより

令和4年9月1日
幼保連携型認定こども園
星ヶ丘二葉園

一段と蝉の合唱が賑やかに聞こえてくる中、8月25日より小中学校の2学期が始まり、二葉園でも4,5歳児のお昼寝や大きなプールでの遊びが夏の終わりを告げるかのように終了いたします。この夏を振り返ると、今年も感染力の強いオミクロン株に乳幼児、職員等が振り回されてしまいました。夏休み期間で、園児数が少なかったことなど幸いにも大きなクラスターにはなりませんでしたが、これからも気を引き締めて今まで以上に感染予防を図るよう、努力してまいりますのでご理解ご協力をお願いいたします。

また、9月10日に計画しておりましたクラス別懇談会については、園舎内に大勢の保護者の出入りに対応できない状況から、残念ながら紙面にて行いたいと思います。前半の子ども達の様子や振り返り、後半の保育計画のねらいや取り組みについてお知らせいたします。なお、10月の運動会に向けて幼児組の運動遊びも活発になっていきますが、子ども達の様子を見ながらマスク対応も適宜行っていきます。なお、分園では少人数集団でもあり、本園とは対応が異なりますが、引き続き万全たる感染拡大防止に取り組んでいきますのでご協力をお願いします。

園長 内田 紀子



ふたばのとびら



今年の夏も暑かったですね！
8月は水の遊びだけではなく、
感触を味わう遊びを行いました。

◆ツルツルはるさめ◆

◆ベランダでシャボン玉◆



◆もこもこの泡◆

◆つめた〜い水◆

◆カラフルな寒天◆



今月の予定

- 8日(木) 誕生会
 - 10日(土) クラス懇談会
- ※紙面にてクラス状況を

お伝えします。

◆ボディペインティング◆

◆スズランテープをそうめんに見立てた「そうめん流し」◆